

"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

México, D. F., a 12 de julio de 2015
Boletín Núm. 905

Judicael Perroy en México para concierto y clase magistral en el Conservatorio Nacional de Música

- El martes 14 de julio, 19:00 hora, en el marco del IV Festival Internacional de Guitarra que organiza el INBA
- La Clase Magistral será este lunes 13 de julio para alumnos y maestros
- En 2015 grabará un disco consagrado a Manuel M. Ponce

El guitarrista francés Judicael Perroy (París, 1973), quien contempla grabar a fines de este año un disco consagrado a Manuel M. Ponce, participará en el IV Festival Internacional de Guitarra que se realizará del 13 al 18 de julio en el Auditorio *Silvestre Revueltas* del Conservatorio Nacional de Música.

El Festival está dirigido principalmente a maestros y alumnos de este centro educativo del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA), pero será de entrada libre para el público en general. Su propósito es elevar el nivel de aprovechamiento académico, mejorar la ejecución e interpretación y ampliar el horizonte con respecto a la guitarra, luego del éxito de las tres ediciones anteriores.

Ejemplo de ello es el concierto que ofrecerá el virtuoso de las cuerdas, Perroy, el próximo martes 14 de julio a las 19:00 horas con un programa formado por las obras: *Suite Populaire Brésilienne*, de Heitor Villa-Lobos; *Prélude pour la main gauche seule, Op. 9 No. 1* (transcripción de Antoine Foucher), de Alexandre Scriabin, y *Choro de Saudade*, de Agustín Barrios Mangoré.

Además, *Fantaisie sur des motifs Hongrois* (2nd part *Equinox* Toru Takemitsu), de Johann Dubez; *Sonata 3*, de Manuel M. Ponce; y *Prelude, Fugue, Allegro*, de Bach.

"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

La calidad y excelencia de este recital está garantizado por la trayectoria del artista invitado por el INBA, quien además impartirá una clase magistral un día antes, el lunes 13 de julio.

Con apenas siete años de edad, Perroy comenzó a tocar la guitarra en el Conservatorio Municipal Inter-districtos de París y luego lo haría con Delia Estrada y Raymond Gratien en la École Nationale d'Aulnay-sous-Bois, donde se graduó con honores.

Precoz, a los once años actuó como solista en dos conciertos de Vivaldi con el Ensemble Instrumental du Mans, bajo la dirección de André Girard, y continuó sus estudios musicales con Roberto Aussel y Daniel Laviaille. A los 14 ganó el segundo premio en el Concurso Internacional de Guitarra de Ile de France.

En 1992 ganó el gran premio y el premio del público en el 15 Concours International de Guitare René Bartoli y en 1994 recibió la licencia de concertista por la École Normale de Musique de París de la clase de Alberto Ponce y ese mismo año fue galardonado con el primer premio del 7º Concours International de Bourg-Madame.

El guitarrista ha sido invitado regularmente a ofrecer clases magistrales en universidades y conservatorios de varios países, incluso, en el extranjero, algunos alumnos suyos han ganado varios premios en concursos nacionales e internacionales.

Durante el GFA Tour, Mel Bay Publications registró y publicó su concierto en vivo en Lubbock, Texas, y posteriormente la grabación de un disco compacto para el sello francés Quantum recibió grandes elogios y ganó cinco Diapasons, reconocimiento otorgado por la revista homónima, reeditado en 2008 por la casa Bayard Musique.

Perroy también grabó dos discos para la colección Bayard Musique Meditation, con Florence Bellon y la arpista Joanna Kozielska, y otro más con obras de Bach para el sello Naxos "que incluye una interpretación

"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

impresionante y sin precedentes de la segunda partita BWV 826", transcrita para guitarra por Tristan Manoukian.

Su próximo disco compacto, que editará Naxos, será consagrado íntegramente a la obra para este instrumento del compositor mexicano Manuel M. Ponce. El guitarrista francés reside en París, donde ejerce la docencia en el Pôle Supérieur du 93, la apPSEA de Lille Nord-Pas-de-Calais y la Ecole Nationale de Musique d'Aulnay-sous-Bois, además de que da conciertos por todo el mundo.

---000---